



VOYAGE A LA MONTAGNE : nous sommes arrivés.

publié le 12/03/2018

Nous sommes enfin arrivés.

Nous voyons les premières neiges et les montagnes.

En route pour la découverte du centre et des appartements.

Avant le dîner, nous avons nos lits à préparer et à ranger nos affaires.

Et demain, nous partons à la conquête des sommets.

A bientôt sur le blog pour des nouvelles en images.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.